

# Der Lauftreff ist gut aufgestellt und trainiert

**AUSBLICK** 51 Mitglieder hat der seit 2011 selbstständige Verein, und viele Veranstaltungen rund um das ganze Jahr prägen den Treff.

VON GABI HUEBER-LUTZ, MZ

**BAD ABBACH.** Nach ihrer Winterwanderung kamen die Mitglieder im Gasthof Schreiner zur Jahresversammlung zusammen. Seit der Gründung 2011 standen in diesem Jahr erstmals Neuwahlen auf der Tagesordnung. Vorsitzender Erich Wagner wurde einstimmig im Amt bestätigt. Ebenso sein Stellvertreter Wolfgang Menzel und Kassenswartin Anett Möckel. Als Vergnügungswartin wurde Heidi Riedl gewählt, als Kassensprüfer Wolfgang Schäfers und Peter Breitfelder. Sportlich sei es im letzten Jahr sehr gut gelaufen, sagte Wagner in seinem Rückblick. „Bombastisch“ waren die Teilnehmerzahl am Landkreislauf-Cup und das Ergebnis. Bei der Vereinswertung belegt der Lauftreff Bad Abbach den zweiten Platz. In den einzelnen Altersklassen erliefen vier Mitglieder erste Plätze. Dazu kamen noch etliche zweite und dritte Plätze. Auch beim 100-Kilometer-Staffellauf in Kelheim waren zwei Teams gestartet und schlossen gut ab. Heuer möchte der Lauftreff dazu noch ein Jugendteam ins Rennen schicken.

Beim MZ-Landkreislauf wurden die Prosecco-Girls Dritte. Ihre interne Wette – dass sie schneller seien als das Männerteam des Lauftreffs – verloren sie jedoch. Noch viele andere Läufe in der näheren und weiteren Umgebung standen im letzten Jahr am Programm des Treffs. „Wir fallen positiv auf“, so die Bilanz von Wagner. Der gesellschaftliche Höhepunkt des Jahres ist für den Lauftreff aber immer der eigene Insellauf. Schon lange vor seiner Gründung als Verein hat der Lauftreff die Ausrichtung des Laufs unter dem Dach des TSV Bad Abbach übernom-

men. Seit seiner Gründung wird in eigener Regie jedes Jahr auf der Bad Abbacher Freizeitinsel gelaufen. Der Lauf würde allgemein gelobt, berichtete Wagner, und Helfer hätte man auch immer genügend. Nach dem Insellauf bot Anett Möckel Massagen an. Der Erlös von 150 Euro, die dabei zusammenkamen, geht an die Jugendfeuerwehr Bad Abbach. Die Feuerwehr sorgt beim Insellauf immer für die Verkehrssicherung.

In der Vorschau steht als nächstes am 31. Januar die Siegerehrung des Landkreis-Cups an, die diesmal der Bad Abbacher Lauftreff im Kursaal ausrichtet. Nach Ostern beginnt der Kinderlauftreff. Er soll den Nachwuchs auf den Insellauf vorbereiten. Immer samstags um 10 Uhr treffen sich die jungen Läufer auf der Freizeitinsel. Birgit Riepl, Irmi Rosenmüller, Conny und Sebastian Glaß machen dann den Nachwuchs mit vielen Laufspielen und Konditionstraining fit.



**Der Erlös der Massage nach dem Lauf geht an die Jugendfeuerwehr von Bad Abbach.**

Foto: Hueber-Lutz

## GUT ZU WISSEN

► **Mitlaufen:** Jeweils am Donnerstag um 18.30 Uhr und am Sonntag um 9 Uhr ist Treffpunkt an der Fußgängerbrücke in der Donaustraße. Auch Neueinsteiger sind willkommen.

► **Kontakt:** [www.lauftreff-bad-abbach.de](http://www.lauftreff-bad-abbach.de) (lh)